

## L'événement de la rentrée chez GEOD

Si le Groupe des Etudiants en Orthophonie du Doubs (GEOD) devait retenir un événement en cette fin de mandat ; ce serait la semaine d'intégration de nos 1A.

Pensée, organisée et planifiée par nos vice-présidentes admission, la semaine d'intégration fut un grand événement qui en cache plusieurs petits. Elisabeth et Marie se sont associées pour l'organisation de pique-niques, d'un rallye photo, et d'une visite gratuite du musée du temps... Mais surtout pour le Week-end d'intégration (WEI) !

Le WEI a duré toute une journée ! Au programme : activités en plein air avec jeux d'équipes, parcours d'obstacles le matin puis un escape game grandeur nature dans les jardins du campus Crous à Besançon. La commission organisatrice du WEI s'est donnée corps et âme pour la planification des activités, jusqu'à jouer un personnage pour l'escape game grandeur nature ! A savoir que le WEI était ouvert à l'ensemble des promotions. Cela a facilité l'entraide et la sympathie entre les différentes promotions.

Clou du spectacle ! La fin de journée du WEI s'est déroulée dans une salle de réception chez les Bridgerton (dress code presque obligatoire). DJ, buffet et décoration étaient de mise, pour une soirée inoubliable !

Par ce présent résumé, GEOD tient à remercier l'ensemble des membres du bureau, ayant de loin ou de près, soutenu ce projet d'intégration gargantuesque (presque comme le buffet !). Au nom des VP com que nous sommes (Eva & moi (Amandine)), nous souhaitons remercier les membres de notre promotion qui, comme souvent, sont toujours au rendez-vous.

Associativement,

Les VP com Eva & Amandine de GEOD.



## La rentrée à Bordeaux

Du 16 au 17 septembre 2023, nous avons organisé le week-end de cohésion pour les première année. Nous avons tenu à ce qu'ils soient les plus intégrés possible dans l'école. Nous avons donc réuni presque tous les étudiants à Montalivet-les-Bains ! Nous les avons accueillis avec un buffet des régions, où chacun des étudiants a pu faire découvrir une de ses spécialités régionales ! L'ensemble des étudiants a ensuite été réparti dans différentes équipes composées d'étudiants de toutes les promotions afin de favoriser le lien entre les différentes années ! Les différentes équipes ont ensuite pu s'affronter lors d'olympiades dans différents stands tels que de la course en sac, des énigmes, de la course en brouette, du bubble foot, etc. Les première année ont ainsi pu gagner des indices pour découvrir qui étaient leurs marraines. C'est lors du début de soirée que les première année se sont vu attribuer leurs marraines et ainsi récupérer leur boîte cadeau de bienvenue. La soirée a ensuite débuté après les traditions telles que les chants de promos et la chorégraphie de l'école. Le lendemain, après un brunch bien rempli, chaque étudiant a pu rentrer chez lui !

